

GKV-Förderpreis 2014: Für Engagement und gute Leistung in der Ausbildung

Mit der Verleihung des GKV-Förderpreises legt der Verband jedes Jahr auch ein Schlaglicht auf die guten Perspektiven der Ausbildung in der Kunststoff verarbeitenden Industrie.

Den ersten Platz belegt in diesem Jahr Frank Loschinski, KTS Kunststoff Technik Schmölln GmbH in Schmölln. Den zweiten Platz erreicht Patrick Spörer, ModellTechnik Rapid Prototyping GmbH in Waltershausen. Acht weitere Preisträger teilen sich in diesem Jahr den dritten Platz: Alexander Selle, Toyoda Gosei Meteor GmbH in Bockenheim; Kilian Hirschmann, MANN+HUMMEL GmbH in Sonneberg; Janina Schmidt, ALPLA-Werke Lehner GmbH & Co. KG in Berlin; Felix Thalmeier, RKT Rodinger Kunststoff-Technik GmbH in Roding; Alexander Weigl, REHAU AG + Co. in Viechtach; Nils Krüger, Continental Reifen Deutschland GmbH in Hannover; Peter Bost, TI Automotive GmbH in Ettlingen und Mike Adamik, Phoenix Contact GmbH & Co. KG in Blomberg.

Die Preisträger nehmen neben ihren Urkunden und dem Preisgeld auch ein Jahresabonnement für die Fachzeitschrift „Kunststoffe“ entgegen und erhalten die Mitgliedschaft im „Club der Besten“, der Kommunikationsplattform für bisherige Förderpreisträger. Neben den Absolventen der Ausbildung werden auch die ausbildenden Unternehmen sowie die beteiligten Berufsschulen vom GKV für die Ausbildungsleistung gewürdigt.

Seit 2001 erhalten die zehn besten Absolventen den in Deutschland einzigartigen Förderpreis für ihre Leistungen im Rahmen ihrer Berufsausbildung. „Wir möchten mit diesem Preis sowohl die guten Leistungen als auch das Engagement der Auszubildenden belohnen und Anreize für den vielschichtigen Ausbildungsberuf schaffen. Es ist unser Ziel, die Möglichkeiten und Entwicklungschancen des Berufsbilds vorzustellen und junge Menschen von der attraktiven Ausbildung in der Kunststoffindustrie zu überzeugen“, erklärt Ralf Olsen, Geschäftsführer des pro-K Industrieverbands Halbzeuge und Konsumprodukte aus Kunststoff e.V. und im GKV verantwortlich für den Bereich Bildungspolitik und Berufsbildung.

Die Preise werden vom GKV deutschlandweit in den jeweiligen Ausbildungs-unternehmen vom 30. Juni bis 18. Juli 2014 verliehen.